

Schiedsrichterfortbildung im Bezirk Braunschweig (BSBS) - Egon Bröseke als Schiedsrichter verabschiedet



In der Hauptsache für die Schiedsrichter des BSBS, aber auch mit vier Teilnehmern aus dem BSH wurde die letzte der vier Fortbildungen des LSN für 2012 am ersten Samstag im Januar in Seesen durchgeführt.

Zu Beginn wurde mit Egon Bröseke der dienstälteste Schiedsrichter des BSBS verabschiedet! Seit 1976 war er über dreieinhalb Jahrzehnte an unzähligen Wochenenden als Schiedsrichter in den Schwimmbädern des Bezirks und darüber hinaus bis 2004 auch als DSV-Schiedsrichter unterwegs.

Viele der jüngeren anwesenden Schiedsrichter haben an seiner Seite viel Erfahrung sammeln können. Egon Bröseke sagte nach der Laudatio von Rolf Marquardt: "Mit 72 Jahren kann man den Jüngeren ruhig mal Platz machen".

Nach einem kleinen Wissenstest informierte Dirk Deichhard, Schiedsrichter-Obmann des LSN, über Änderungen der WB. Anschließend wurden mit der OB-Frau des BSBS Christine Kahmann die letztjährigen Meisterschaften besprochen und die KR für die Meisterschaften 2012 gesetzt.

Andreas Helmold